

Vortrag: Handy & Internet...aber sicher!



Die Volksschule St. Stefan organisierte gemeinsam mit der „Gesunden Gemeinde“ am 26.11.2019 einen ganz besonders lehrreichen Elternabend zum Thema Handy und Internet mit der Medien- und Bildpädagogin, Kommunikationswissenschaftlerin Mag. Sissi Kaiser.

Digitale Medien haben längst unseren Alltag erobert. Ein Leben ohne Internet, Handy und Tablets ist bereits für viele Kinder im Volksschulalter kaum vorstellbar. Unsere Kinder wachsen mit den digitalen Medien wie selbstverständlich auf. Das Wissen

um die Bedienung eines Geräts ist Voraussetzung für den sicheren Umgang damit.

Es wurden Fragen geklärt, wie „Was darf mein Kind ab welchem Alter im Internet tun?“, „Welche Inhalte sind für Kinder gesetzlich verboten?“, „Wie kann ich mein Kind unterstützen auf unangenehme Situationen im Internet richtig zu reagieren?“, „Welche kindgerechte Apps und Suchmaschinen gibt es?“, „Wie bespreche ich Risiken bei der Internetnutzung?“ und „Wie stellen wir Familienregeln für Internet und Handy am besten auf?“

Durch den Vortrag bekamen alle Teilnehmenden Anregungen, wie sie die Kinder bei der sicheren und verantwortungsvollen Verwendung von Internet, Handy und Co. unterstützen können. Danke für den lehrreichen Abend!

